
令和３年度袖ケ浦市スポーツ推進委員第１回定例会議（議事録） 
 

１ 開催日時  令和３年４月９日（金） 

 

２ 開催場所  袖ケ浦市保健センター１階集団指導室 

 

３ 出席委員  １４名 

会長 上村 篤 委員 良本 ユリ子 

副会長 鈴木 和義 委員 松原 雅人 

副会長 天野 恵子 委員 若林 博之 

委員 田村 勲 委員 鶴岡 一男 

委員 柴﨑 嘉一郎 委員 小野 美佐子 

委員 鈴木 洋子 委員 井下田 正巳 

委員 二本柳 俊恵 委員 松﨑好彦 

 

４ 欠席委員  ６名 

岡上 敦子 安土 敏夫 宮﨑 祐二 

福原 淳子 永島 和彦 遠山 久美 

 

 

５ 事務局職員  ２名 

体育振興課長 鈴木 靖彦 主幹 佐久間 康裕 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 ０人 

 

７ 報告事項 

（１）事業報告（２月～３月の活動報告について） 

（２）令和２年度 事業報告について 

（３）令和３年度 スポーツ振興施策について 

 

委 員：報告について、事務局一括して報告をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

８ 議事  議    長  上村 篤 会長 

      書    記  鈴木 洋子 良本ユリ子 

      議事録署名人  若林 博之 柴﨑嘉一郎 

    

議題（１）令和３年度事業計画について 

 

議 長：議題（１）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

なお、４月２５日（日）君津地区スポーツ推進委員連絡協議会総会・実技研修会

及び６月４日（金）５日（土）関東スポーツ推進委員研究大会長野大会は、中止

となっています。 



 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

議題（１）について、承認された。 

 

 

議題（２）当面の事業の詳細について 

 

議 長：議題（２）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

  

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（２）について、承認された。 

 

 

議題（３）令和３年度 

第２５回袖ケ浦市スポーツ・レクリエーション祭 グラウンドゴルフ大会 

〃            ソフトバレーボール大会について 

 

 

議 長：議題（３）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

    新型コロナウイルス感染症のため、通常通り練習できていないため、今年度は、 

    申込期限を 1週間例年よりも遅らせて、計画をしました。 

また、スポーツ推進委員の各担当の割り当てについては、一昨年度のものを参考

に記載してあります。希望等があれば、お願いします。 

    なお、新委員の割り当てについて、意見をください。 

 

委 員：担当者が少ない、インディアカでお願いしたいと思います。 

 

事務局：担当については、今後も相談をして、適宜決めていきたいと思います。 

 

委 員：大会運営に際して、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策を教えてほしい。 

 

事務局：参加するチームに事前に体温測定をお願いしたり、会場にアルコール消毒液を設     

    置を考えています。また、ホイッスルを飛沫の飛ばない電子ホイッスルにし 

たり、なるべく午後にかからないよう計画したいと思います。午後にかかるよう 

であれば、館外での昼食を考えています。 

スポーツ推進委員の皆様から各地区で活動されている際の対策方法等があれば、

教えていただきたいです。 

 

委 員：インディカ協会で行った、新型コロナウイルス感染症対策を参考にしたら、いか



がでしょうか。 

 

事務局：参考にします。ありがとうございました。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。今後、対戦方法や種目のルールについては、参加 

チーム数等を考慮し、流動的にしていきたいと思います。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（３）について、承認された。 

 

議題（４）令和３年度第３０回全市インディアカ大会について 

 

議 長：議題（４）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

  

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（４）について、承認された。 

 

 

議題（５）総合型地域スポーツクラブ活性化事業について 

 

議 長：議題（５）について、各地区推進委員の報告をお願いします。 

 

○名幸ヶ丘 

・会員数は、２５８名です。 

・５月１５日（土）に総会を計画しています。 

・５月１６日（日）平岡地区インディアカ大会を予定しています。 

○ＮＥＳＵＰＯ 

・会員数は１４１名です。 

・５月１６日（日）に総会を計画しています。 

○ＮＡＧＡＸ 

・会員数は、２２９名です。 

・５月９日（日）に総会を計画しています。書面開催になる可能性もあります。 

・６月２７日（日）にインディアカ大会を計画しています。 

○中富ふれすぽ 

・会員数は、１４５名です。 

・５月１６日（日）に総会を計画しています。 

・５月のインディアカ大会は中止になります。 

○昭和ふらっと 

・会員数は、１９５名です。 

・４月４日（日）に１９名でウォーキングを実施しました。 

・５月１５日（土）に総会を計画しています。 

 



議 長：続いて、スポーツ教室について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：今年度は、２月２０日（日）、臨海スポーツセンターで開催を計画しています。 

    種目については、昨年度中止となった、卓球とボッチャを考えています。開催に

向けて、スポーツ推進委員の御協力をお願いします。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（５）について、承認された。 

議題（６）各実行委員について 

 

議 長：議題（６）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：今年度の各実行委員は、資料のとおりでお願いしたいと思います。 

    各委員、よろしくお願いいたします。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（６）について、承認された。 

 

 

議題（７）その他 

 

議 長：その他、事務局、議事はありますか。 

 

事務局：ありません。 

                                    

９ 連絡 

 

・次回の定例会議、  

会議名：第２回定例会議  

日  時：６月１３日（日）スポレク祭・全市インディアカ大会終了後） 

会  場：市臨海スポーツセンター  多目的室  

 

以上 


